

Gott ist auch im Wohnzimmer

Kleine Anleitung für einen Kindergottesdienst zu Hause – mit besten Grüßen aus Wannsee



Liebe Kinder, liebe Eltern,

im Moment dürfen in Deutschland keine öffentlichen Gottesdienste mehr gefeiert werden. Das gilt auch für unseren Kindergottesdienst in Wannsee, und daran werden wir uns natürlich auch halten.

Dennoch wollen wir mit Euch verbunden bleiben und Euch die Möglichkeit geben, weiterhin Kindergottesdienst zu feiern. Das geht nämlich auch mit der Familie im heimischen Wohnzimmer.

Mailt uns einfach Eure Postadresse an kinder@kirchengemeinde-wannsee.de und schreibt dazu, wie viele Kinder Ihr zu Hause seid, dann schicken wir Euch regelmäßig eine Geschichte mit Material zu, ganz so, wie Ihr es von uns kennt. Und schon kann es losgehen!

Wir wünschen Euch und Eurer Familie, Gesundheit und einen gesegneten Kindergottesdienst,

Euer Ulrich Hansmeier und das Kindergottesdienst-Team